

Der Wielandschwarm

Wir möchten unser Zusammengehörigkeitsgefühl vertiefen unsere Schule nach außen sichtbar machen.

Zuerst haben wir uns mit den Tieren in der Tiefsee zu beschäftigen. Hierbei hat uns die Künstlerin Barbara Püschel unterstützt. In diesem ersten Arbeitsabschnitt sind wundersame Wesen aus transparenten, luftigen und changierenden Materialien entstanden, die wir auf der Wielandausstellung gezeigt haben.



Wir haben, mit Kreide und Zuckerwasser, eigene fabelhaften Tiefseewesen gezeichnet, bevor wir die Materie Ton, zusammen mit der Keramikünstlerin Ingrid Jäger, erforscht haben. Was für Spuren kann man im Ton hinterlassen und wie? Nach der Erprobungsphase haben die Kinder aus einer Tonplatte ein eigenes Tiefseewesen erschaffen. Dieses wurde gebrannt und anschließend noch mit Glasurfarbe und Glassplitter verziert.



In einem nächsten Schritt werden die Objekte an die Schulwand angebracht. Wir danken den Künstlerinnen:
Barbara Püschel
Ingrid Jäger
Carla Binter

